

Pressemitteilung

Touristisches Service Center ARBERLAND 16.05.2018

Neue Shirts für Lauschützen und Rita Röhl

Neongelb statt rot - Am Montag nahm Regens Landrätin Rita Röhl eines der brandneuen Helfershirts des Schützenbezirks Niederbayern entgegennehmen. Überreicht wurde es von Sommerbiathlon-Ideengeber Alfons Schmid, der Röhl als Präsidentin des Organisationskomitees (OK) Bayerischer Wald würdigte.

Dieses organisiert heuer nicht weniger als vier hochkarätige Veranstaltungen zusammen mit den lauffreudigen Schützen: Die Bayerische Meisterschaft vom 18. - 20. Mai, die parallel dazu den 3. Internationalen Sommerbiathlon läuft, sowie die beiden Deutschen Meisterschaften (27. - 29. Juli / 14. - 16. September). Ausgetragen werden die Wettkämpfe - eine spannende Mischung aus Crosslauf und Sportschießen - im Hohenzollern Skistadion am Großen Arbersee.

Das Publikum darf sich auf eine bunte Mischung aus Breiten- und Spitzensportlern jeglichen Alters und ganz unterschiedlicher Provenienzen freuen. Am Start ist auch heuer wieder die Nationalmannschaft im Target Sprint (Kurzbiathlon).

Anders als die allgemein bekannte Variante mit Rollskiern, die dem Deutschen Skiverband bzw. dem regulären Winterbiathlon zuzuordnen ist, müssen die Sommerbiathleten ihre Laufstrecken ganz ohne Geräte absolvieren. Auch das Luft- bzw. Kleinkalibergewehr verbleibt am Schießstand. „Es ist ein sehr laufintensiver Sport und ich bin bereits gespannt, wer heuer das Zeug für das Siebertreppchen hat“, freut sich Röhl.